

L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela approuve une nouvelle loi contre la guerre économique de la droite



Caracas, 31 janvier (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a approuvé la Loi des Conseils Productifs des Travailleurs pour encourager la contribution et le leadership des ouvriers dans l'économie du pays face à la guerre non-conventionnelle de la droite.

La vice-présidente du forum plénipotentiaire, Tania Díaz a signalé que cette normative a été acceptée à l'unanimité et qu'elle contient 19 articles et 4 dispositions transitoires.

Durant le débat du projet, le président de la Commission de la classe ouvrière de l'organe du pouvoir populaire, Francisco Torrealba, a souligné l'importance du statut pour consolider la force du prolétariat face à l'attaque économique imposé par les opposants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/153985-lassemblee-nationale-constituante-du-venezuela-approuve-une-nouvelle-loi-contre-la-guerre-economique-de-la-droite>



Radio Habana Cuba